

Polsek dan Koramil Laktok Cooling System ke Warga Bahaya Narkoba dan Dukung Program Asta Cita

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.ID

Nov 15, 2024 - 14:05



CIAMIS ~ Polsek Laktok Polres Ciamis Polda Jabar bersama Koramil Laktok melaksanakan koordinasi dan komunikasi bersama masyarakat di Desa Purwajaya. Kegiatan ini dilaksanakan saat Pelatihan Desa Siaga Aktif di Desa Purwajaya, Kecamatan Purwadadi, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (15/11/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Purwajaya Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar Brigadir Dedi Hendriansyah bersama Babinsa Desa Purwajaya. TNI-Polri hadir di kegiatan Pelatihan Desa Siaga Aktif yang dilaksanakan Pemerintah Desa dan UPTD Puskesmas Purwajaya.

Kehadirannya dalam rangka meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI-Polri bersama masyarakat di Desa Purwajaya. Ini juga dalam rangka cipta kondisi antisipasi TPPO, Bahaya Narkoba dan mendukung program Asta Cita serta mewujudkan Pemilihan Kepala Daerah Tahun 2024 di Kabupaten Ciamis yang Harmonis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Lakbok Iptu Tri Widiyanto mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka silaturahmi dan koordinasi TNI-Polri bersama masyarakat. Dimana ini bertujuan untuk meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI-Polri dengan masyarakat dalam mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman dan nyaman.

"Kegiatan ini kami laksanakan dalam rangka cooling system cipta kondisi situasi kamtibmas guna memberikan kenyamanan dan keamanan bagi seluruh warga masyarakat. Terutama dari bahaya TPPO serta untuk ikut mendukung program Asta Cita Presiden RI H. Prabowo Subianto mewujudkan Indonesia sebagai Swasembada Pangan," kata Iptu Tri Widiyanto.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Tri Widiyanto juga berharap kedepannya masyarakat untuk terus melaksanakan Koordinasi, baik dengan Polsek Lakbok dan Koramil Lakbok. Apabila menemukan kendala dilapangan terkait tahapan Pilkada mendatang, diharapkan situasi Kamtibmas di Wilayah Kecamatan Lakbok dan Purwadadi menjelang Pilkada 2024 yang kondusif.

"Kami turut mengajak warga menggunakan lahan tanami dengan tanaman yang bermanfaat semaksimal mungkin untuk kebutuhan sehari hari (tanaman Apotek Hidup). Serta mari kita sama sama wujudkan dan ciptakan Pilkada 2024 yang aman, damai dan kondusif," kata Iptu Tri Widiyanto.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.